



Communiqué de presse Bâle, le 29 juin 2015

La Banque CIC (Suisse) s'engage en faveur des malvoyants

La Banque CIC (Suisse) assiste l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles dans le développement d'un bracelet-montre parlant.

Au travers d'un partenariat de trois ans, la Banque CIC (Suisse) soutient l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles (UCBA) dans ses efforts visant à améliorer la qualité de vie des personnes souffrant de malvoyance ou de malentendance-malvoyance. Le don de CHF 30 000 profitera directement au développement suisse d'un bracelet-montre parlant.

Le moyen auxiliaire second dans l'ordre d'importance : l'horloge parlante

En tant qu'association faîtière, l'UCBA s'engage de nombreuses manières, partout en Suisse, pour que les 320 000 personnes souffrant de surdicécité, de malentendance-malvoyance, de cécité et de malvoyance en Suisse puissent déterminer elles-mêmes leur existence et l'organiser sous leur propre responsabilité. Des moyens auxiliaires spéciaux y contribuent grandement.

Quand on leur demande quel est le moyen auxiliaire le plus important après leur canne blanche, les personnes aveugles et malvoyantes répondent : l'horloge parlante. Une orientation fiable dans le temps est d'autant plus importante, lorsque l'orientation dans l'espace est restreinte. Il existe donc une forte demande.

Conjointement avec ses partenaires, l'UCBA a initié un projet innovant de nature entrepreneuriale. L'objectif de ce développement consiste en un bracelet-montre de qualité suisse éprouvée et d'une grande durée de vie à petit prix. La Banque CIC (Suisse) participe à ce projet et l'accompagne pendant ses trois années d'engagement pour l'UCBA, jusqu'à l'introduction prévue en 2017.

- « L'UCBA suit avec attention les derniers développements sur le marché, elle les teste et élabore au besoin de nouveaux moyens auxiliaires et appareils. Nous sommes donc particulièrement heureux que la Banque CIC (Suisse) soutienne financièrement notre développement innovant d'un bracelet-montre parlant », estime Matthias Bütikofer, directeur général de l'UCBA.
- « En tant que banque pour les entrepreneurs et leurs entreprises, nous avons l'habitude d'anticiper et de proposer des solutions qui offrent des valeurs ajoutées durables. Le projet du bracelet-montre parlant associe des ambitions sociales et entrepreneuriales et répond à un besoin essentiel des personnes souffrant de malvoyance ou de malentendance-malvoyance, raison pour laquelle nous nous engageons avec enthousiasme », explique Thomas Müller, CEO de la Banque CIC (Suisse).





Union centrale suisse pour le bien des aveugles

Page 2 / 2



Le concept de la Banque CIC (Suisse) pour un engagement d'utilité publique en Suisse

Dans le cadre de son engagement d'utilité publique, la Banque CIC (Suisse) soutient trois projets et institutions pendant une période respective de trois ans. En plus de l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles, la Banque CIC (Suisse) soutient l'Association Kinderkrebshilfe Schweiz depuis 2014 et le Secours suisse d'hiver depuis 2013

http://www.cic.ch/fr/banque/engagement/

Thomas Müller, CEO de la Banque CIC (Suisse), remet à Matthias Bütikofer, directeur de l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles, le symbole de ce don.

La Banque CIC (Suisse)

La tradition bancaire suisse - depuis plus d'un siècle

La Banque CIC (Suisse) est au service d'une clientèle exigeante en Suisse depuis 1909. Elle se veut une banque universelle à ancrage local, qui s'appuie sur le solide fondement d'une histoire longue de plus d'un siècle ainsi que sur son appartenance au groupe bancaire coopératif de dimension internationale Crédit Mutuel-CIC.

Avec plus de 7,6 millions d'associés et plus de 30 millions de clients, le groupe Crédit Mutuel est la deuxième banque de détail de France et l'un des établissements bancaires les mieux capitalisés d'Europe. Le groupe peut actuellement se prévaloir d'une notation Aa3 (Moody's), A (S&P) et A+ (Fitch).

Outre son siège à Bâle, la Banque CIC (Suisse) gère un réseau de sites dans toutes les régions linguistiques de Suisse, notamment à Zurich, Genève, Lausanne, Neuchâtel, Fribourg, Sion et Lugano. En tant que banque de la clientèle privée et commerciale, la Banque CIC (Suisse) propose tant aux entreprises et entrepreneurs qu'aux clients privés des solutions taillées sur mesure dans le domaine des placements, des financements et des transactions de tous types. La Banque CIC (Suisse) combine dès lors de manière idéale l'approche personnalisée et individualisée propre au Private Banking avec la diversité des produits de la banque commerciale.

Pour de plus amples informations: www.cic.ch

Pour tout renseignement, veuillez contacter:

Sebastian Comment
Responsable Communication
Téléphone: +41 61 264 14 69

E-mail: sebastian.comment@cic.ch

Union centrale suisse pour le bien des aveugles UBCA

Depuis 1903, l'Union centrale suisse pour le bien des aveugles UCBA s'engage pour permettre aux personnes sourdaveugles, aveugles et malvoyantes de gérer et de déterminer leur existence de manière autonome et responsable. Comme organisation faîtière du handicap visuel et de la surdicécité, l'information au grand public, l'organisation de cours de formation continue pour le personnel spécialisé, la gestion d'une bibliothèque spécialisée, ainsi que la coordination de la défense des intérêts relèvent de ses tâches. Dans le domaine de la recherche, elle reprend à l'échelle suisse les études liées à son domaine.

L'UCBA fournit également des prestations directes en proposant un service de consultation aux personnes atteintes de surdicécité. Elle développe et fournit aux personnes concernées des moyens auxiliaires spécifiques. En outre, elle gère un centre de compétence pour moyens auxiliaires optiques qui forme et effectue de la recherche en basse vision afin d'améliorer le potentiel visuel restant des personnes malvoyantes.

Plus d'informations : www.ucba.ch

Contact : Carol Lagrange

Responsable Relations publiques / Recherche de fonds romande

Téléphone: 021 345 00 61 Email: lagrange@ucba.ch